



Traspaso de trenes

ARAGÓN NEGOCIA GESTIONAR CERCANÍAS

Los viajeros del transporte metropolitano aumentan un 17% en 2010

Beatriz García
Zaragoza

● El Gobierno de Aragón está negociando con el Ministerio de Fomento el traspaso de la gestión de la red de Cercanías. Así lo manifestó ayer el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte, Alfonso Vicente, antes de presidir la asamblea del Consorcio de Transportes de Zaragoza, en la que participaron los 29 alcaldes del área metropolitana de la capital aragonesa.

Vicente apuntó que hay que analizar si la comunidad podría asumir el gasto de esa competencia, pero considera que el traspaso "mejoraría sustancialmente el servicio" y, además, confía en que se podría llevar a cabo "antes de las elecciones".

El consejero también anunció que están trabajando para que los trenes de Cercanías lleguen hasta la Plataforma Logística de Zaragoza y hasta la localidad zaragozana de Alagón, y aseguró que es "uno de sus objetivos pendientes".

Respecto a los transportes del área metropolitana de Zaragoza, el número de viajeros ha aumentado un 17% en este año. Una "buena cifra" para Vicente, que además destacó que líneas como la de Burgo de Ebro, Fuentes de Ebro, Pina de Ebro o San Mateo de Gállego han aumentado un 30% y, sólo la línea Movera-Pastriz ha reducido sus usos en un 15%. En total, los autobuses del Consorcio



La asamblea del Consorcio de Transportes de Zaragoza, ayer. ADN

El apunte

Convocan 44 plazas para el tranvía

● Cada vez falta menos para que el tranvía comience a funcionar en Zaragoza. Su puesta en marcha está prevista para el próximo mes de abril, y la empresa que gestiona este servicio, Tranvías Urbanos de Zaragoza SL, ha convocado ya 44 plazas de trabajo. Las solicitudes pueden presentarse hasta el

próximo 11 de enero. Son 28 plazas de conductor, cinco de agente de información, cuatro de inspector, cuatro de operador y dos de administrador. Los interesados pueden obtener más información en la página web www.tranviasdezaragoza.es o dirigirse a la oficina de información de la plaza de España.

transportan al año a 1.200.000 viajeros, de los que un 40% utilizan la tarjeta interbus. Un documento que permitirá realizar el transbordo gratuito que se implantará en 2011 en la línea de PLA-ZA y el aeropuerto, utilizada por casi 600.000 usuarios al año. Además Vicente espera que esta tarjeta sea compatible con el tranvía y, también con los trenes de Cercanías. El presupuesto del Consorcio para 2011 será de 1,5 millones de euros.